

エビのトトまじり

東京都民はアホですか？

都知事になってから何かしたか？ 衆議院議員選挙にかこつけて、まだ国会議員に未練があるのか？ 新党を立ち上げて、民主党の残党を集めて新党と称し、他の国会議員と並んで党首会談に出席する。「都民ファースト」ではなかったのか？ 今更国政にどうのこうのと口を出す。

この女の成し遂げてきた業績に何があるのか？ 時の権力者ににこやかに近づいていき、おこぼれに与ろうとする。ここでは書けないようなこともしてきたという説もある。例えば細川が下野すると小澤にくっついていく。その次は誰・・・という判断力というか直観力は確かなものであった。安倍さんにも近づいて、女性登用の波に乗り、防衛大臣になりすます。ろくな仕事もできない。第二次安倍政権では、まさかと思った安倍さんが復活するとは、このときだけ目がくらんだのか、石破（自衛隊の人間が、こいつだけは首相にしてはいけない、と毛嫌いしている人です）に投票し、以後安倍さんが総理の間はいつまでいても員数合わせにしか使えない。そこに、セコ添のスキャンダルで、テレビで顔も名前も知られているから、トランプの向こうを張って「都民ファースト」を合言葉に勝利する。これにくっついていく若狭某など、役職にもつけないものだから、こいつも同じタイプの人間で・・・・・・

もともと胡散臭い。テレビに出演していたから知名度は高い。いわば芸人枠で当選したようなもの。エジプト大学など、日本人にはその程度がよくわからない大学に行く。アラビア語に堪能かといえばそれほどでもないらしい。政策について話させると、ごく普通の主婦が「中身がなんにもない」。スローガンは、「しがらみのない政治」。これは嗤った。しがらみがあったら、強い者に近づいてあちこちの閥に動き回ることができないではないか。

では、彼女に理念とか政略とか戦略眼とか、あるのかどうか。東京都ひとつ、まともにリーダーシップを発揮してきたか。だから「自分ファースト」と古くからの知人まで言う。その自分ファーストが理解できずに高い得票を得たのは、すべて東京都民の判断である。まあ、東京なんてどうなろうと知ったことではないが。

余談ですが、東京は気を付けた方がいいよ。昔、どことは言わないが、東京タワーの真下のホテルで、子供にケーキを土産にしてやろうと思い、8個買った。料金も8個分。家について開けてみると7個しかない。いまさら言っても、途中で食べたんでしょ、で終わり。それ以来、東京に行くこともないが、全国のみなさんへの親切心です。

ラグビーのワールドカップ、オリンピック、築地の移転問題。山ほど仕事があるはずが、ほったらかし。東京都職員の仕事に対する士気の低下は、眼を蓋うほどだという。まあ、みなさんが選んだんやから。

選挙の結果が楽しみやね。

2017.10.16.